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L’anno 2022, il giorno 07 Giugno, alle ore 10.30, il Comitato Unico di Garanzia (CUG) dell’IZSAM “G. Caporale”, 

nominato con Deliberazione del Direttore Generale n. 397/2021, si è riunito nell’aula Ametista della Sede 

Centrale dell’Istituto, a seguito di convocazione del presidente, Roberto Zilli, del 26 Maggio 2022, per discutere i 

seguenti punti all’ordine del giorno: 

1) Lettura, approvazione e firma del verbale seduta precedente 
2) Sportello di ascolto (esame e approvazione definitiva); 
3) Questionario benessere organizzativo rivolto al personale; 
4) Organizzazione incontro con la Direzione IZS; 
5) Varie ed eventuali 

 
  

Presenze 
 

Cognome Nome Presenza 
Zilli Roberto SI 

Campana Guido SI 

Scaricamazza  Laura SI 

Crolla Rossana SI 

Cianella Mara SI 

Portanti Ottavio SI 
Cognome Nome Presenza 

Gatti Giuseppe SI 

Di Stefano Luciano SI 

Natalini Milena SI 

Di Febo Tiziana SI 

Iannino Filograzia SI 

Salucci Stefania NO 
 
 
 
 
Il sig. Guido Campana  e il Sig. Di Stefano comunicano il loro arrivo in ritardo rispetto all’ora di convocazione, 
pertanto all’apertura dei lavori risultano assenti.  
 
Il Comitato Unico di Garanzia, riunito nella composizione sopra indicata, apre la seduta alle ore 10.45 
 
Il Presidente, vista l’importanza degli argomenti da trattare da’ immediato avvio ai lavori prendendo in esame il 
primo punto all’ordine del giorno. 

 

1.  L e t t u r a ,  a p p r o v a z i o n e  e  f i r m a  d e l  v e r b a l e  s e d u t a  p r e c e d e n t e  
 
 
Tale adempimento risulta essere già assolto  e  approvato all’unanimità, pertanto in tale sede si procede alla firma 

del verbale stesso. 
Alle ore 10:50 interviene in assemblea  il Sig. Guido Campana. 
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2.  S p o r t e l l o  d i  a s c o l t o :  e s a m e  e  a p p r o v a z i o n e  d e f i n i t i v a   
 

 

Il presidente prende la parola, ricordando che nella seduta precedente si era dato mandato al segretario, Laura 
Scaricamazza, di predisporre una bozza di regolamento sulla base delle indicazioni avute dal comitato. 
 
Il segretario con mail del 30 Maggio 2022  aveva condiviso tale bozza, che oggi viene portata all’assemblea per la 
discussione e relativa approvazione. 
 
A tal punto il presidente suggerisce la metodologia di lavoro da seguire per l’approvazione del regolamento: 

 La proposta è di dare mandato al segretario di leggere volta per volta tutti gli articoli e modificarne il 
contenuto in base ai suggerimenti emersi in assemblea. 
 
All’unanimità dei presenti il comitato accetta di proseguire in tal modo i lavori.  
 
Alle ore 11:30 interviene in assemblea  il Sig. Luciano Di Stefano. 
 
Data lettura di tutti gli articoli e approvati uno per uno con le relative modifiche apportate, dopo ampia 
discussione, il comitato approva all’unanimità il regolamento per l’istituzione di uno sportello di ascolto così come 
riportato nel testo, allegato in parte integrante e sostanziale al presente verbale, dando mandato al Presidente di 
inviarlo all’amministrazione per la relativa approvazione.  
 
Il Sig. Guido Campana lascia l’assemblea alle ore 12:30 

 

 
3.   Q u e s t i o n a r i o  b e n e s s e r e  o r g a n i z z a t i v o  r i v o l t o  a l  p e r s o n a l e ;  
 

Il vicepresidente, Filograzia Iannino, prende la parola per illustrare il precedente questionario sul benessere 
organizzativo, pubblicato nel 2015, e, evidenzia come lo stesso vada revisionato alla luce delle attuali situazioni 
presenti in Istituto, in modo da poterlo rendere operativo. 
 
La sig.ra Natalini, interviene evidenziando la necessità di integrare il vecchio format con alcuni argomenti critici 
per il personale dell’Istituto. 
 
Il vicepresidente, a tal punto,  fa presente, in considerazione della mancanza di tempo nella seduta attuale, che 
sarà sua cura inviare a tutti una bozza di questionario in cui inserirà anche quesiti su progressioni di carriera  e 
relative prospettive in modo che tutti vi possano lavorare prima della prossima riunione. 
 
Preso atto di quanto sopra, il presidente propone di aggiornare l’esame di questo punto all’o.d.g., previa ricezione 
del materiale di lavoro, al prossimo Giovedì 16 Giugno ore 10:00. 
 
L’assemblea approva all’unanimità. 
 

4.  O r g a n i z z a z i o n e  i n c o n t r o  c o n  l a  D i r e z i o n e  I Z S   
 
Si rinvia la trattazione del presente punto all’odg alla prossima riunione. 
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5.  V a r i e  e d  e v e n t u a l i   
 
Il Sig. Giuseppe Gatti, prima dello scioglimento della seduta ricorda all’assemblea la necessità, così come 
verbalizzato nella seduta precedente, di reiterare la richiesta all’amministrazione di tutta la documentazione 
afferente il DVR, il Piano delle Azioni Positive e piano occupazionale. 
 
L’assemblea, pertanto,  all’unanimità  chiede al Presidente  di rinnovare la richiesta di documentazione 
all’amministrazione. 
 
La seduta si chiude alle ore 13.30.  

Teramo, 07 Giugno  2022 

 
                                   Il Segretario                                                              Il Presidente 
                             Laura Scaricamazza          Roberto Zilli 

                              
 

 
Letto, approvato e sottoscritto da tutti i componenti del CUG presenti. 


